



lycée professionnel  
**LES SAVARIÈRES**



Du mardi 14 au vendredi 17 novembre, nous avons reçu au Lycée nos correspondants Erasmus d'ALICANTE. Les deux professeurs sont venus étudier le système d'apprentissage des nos étudiants afin d'appréhender les subtilités de ce fonctionnement tripartites entre l'Education Nationale / Apprenants/Entreprise,

Le but serait la mise en place à l'échelon local d'Alicante de ce type d'apprentissage en partenariat avec plus de 80 entreprises dans le bassin local,

Au programme : multiples rencontres avec les entreprises, les apprenants et la structure CFA du lycée.

